
 

« OUI, TU ME GUÉRIRAS, TU ME FERAS VIVRE : VOICI QUE MON 
AMERTUME SE CHANGE EN PAIX. (IS 38, 16-17)

L’expérience enseigne qu’aucune tentative terrestre de changer les choses ne satisfait 
pleinement le coeur de l’homme. le changement de l’Esprit est différent : il ne 
révolutionne pas la vie autour de nous, mais il change notre coeur ; il ne nous libère 
pas d’un seul coup des problèmes, mais il nous libère intérieurement pour les 
affronter ; il ne nous donne pas tout immédiatement, mais il nous fait marcher avec 
confiance, sans jamais nous lasser de la vie. 
          PAPE FRANÇOIS
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DANS MA VIE 
L’esprit Saint n’est pas une baguette magique ! Il n’est pas une protection, un grigri. 
L’Esprit Saint nous change et change notre regard. Si la route est aplanie, c’est parce 
qu’on la voit alors telle et qu’il nous aide à l’emprunter.

ET SI… JE REGARDAIS DANS MA VIE CE POUR QUOI J’AI BESOIN DE L’ESPRIT 
SAINT ?

JE PRIE 

POUR ÊTRE DOCILE À L’ESPRIT SAINT ET CAPABLE D’ACCEPTER LA 
VOLONTÉ DE DIEU QUELLE QU’ELLE SOIT.


